

relations du commerce y attirèrent plus tard. Nos pères s'inspirèrent ainsi de ce culte du beau et de ce goût éclairé des lettres et des sciences qui ont brillé avec plus d'éclat qu'en toute autre contrée, dans la patrie du Dante, de Michel-Ange et de Galilée. Héritiers intellectuels de l'Italie, ils ont fécondé tous les germes précieux qu'ils avaient reçus de cette terre classique des grandes œuvres, ils ont continué son activité quand elle s'abandonnait elle-même. Le présent n'est point indigne du passé et les fils se maintiennent au rang où les ont placés leurs pères.